# La Gazette

# École Anne de Guigné Lettre des Familles et Amis de l'École Anne de Guigné



## Une nouvelle rentrée scolaire avec le sourire!



Pour celle nouvelle année 2022/2023, 6 maîtresses, une bénévole, un aumônier et un séminariste pour faire grandir 75 élèves. Deo gratias!

« Les enfants ce n'est plus ce que c'était ! » ; « Ils ne sont plus éduqués. » ; « Ils ne respectent plus les adultes ! » ; « Ils ne savent plus se concentrer ! ». On a tous déjà entendu la chanson et parfois même fredonné l'air. Les enfants auraient donc changé ?

Le monde des adultes change, c'est certain, mais les enfants au contraire sont invariablement des ultra-conservateurs. C'est eux qui disent à leurs parents d'arrêter de « scroller » sur les écrans. Ils se seraient bien passés de la révolution technologique. Ils jouent toujours à la corde à sauter, aux billes et à chat perché. Ils continuent à mettre des cailloux dans les poches et ne veulent pas se séparer du bâton qui les plonge dans un monde fantastique. Ils aiment les clowns et les malheurs de Sophie.

En fait c'est très simple, ils aiment aimer et être aimés. Ils ne demandent rien d'autre. Le papa qui prend du temps pour jouer avec son petit est le plus fort des papas et la maman la plus belle des mamans. En fait c'est très simple. Ce qui change avec le temps c'est le regard de l'éducateur. Il peut être à la fois attendri et exigeant. Il est souvent patient, mais parfois il est fatigué ou tracassé, alors il se met à fredonner la chanson : « Les enfants... » mais au fond il n'y croit pas.

Ils aiment aimer et être aimés, comme les adultes en fait. Mais, les adultes, nous dit Saint-Exupéry, ont bien souvent oublié qu'ils ont été aussi des enfants et qu'ils le restent heureusement. C'est la belle leçon de Noël. L'humanité, penchée sur un petit berceau, qui cherche attendrie à se faire attraper le petit doigt par les mains toutes potelées de l'Enfant-Dieu. Comme tous les nourrissons il se fait mendiant d'amour avant de le diffuser sur toute la terre par le sacrifice de la Croix. Pour l'instant, en se faisant enfant, le Fils de Dieu est émerveillé par le monde qu'il découvre avec des yeux écarquillés... Assoiffé d'aimer et d'être aimé... Vous connaissez la berceuse de Noël, lui aussi ne voulait pas dormir.

Oui tout est simple, pour les enfants mais aussi pour les éducateurs. Les enfants sont exigeants pour le minimum, pour le reste ils se laissent plus ou moins faire. Les adultes sont exigeants parce qu'ils sont impressionnés par les capacités de ces petits-hommes et déçus, c'est vrai, quand elles ne sont pas exploitées.

L'éducation chrétienne ne commence pas par la volonté de sortir les enfants de l'ignorance et de la maladresse. Elle commence par l'émerveillement qui se pose sur le berceau de l'Enfant-Dieu ou de l'enfant-roi, car tous les enfants sont des rois ou au moins des « petits princes ». Elle commence par s'attendrir sur une petite fille qui applique son cours de calcul en comptant le nombre de fois que la corde à sauter est passée sous ses pieds.

Non, je n'en démords pas, rien n'a changé, Marcel Pagnol n'aurait pas été perdu dans la cour de récréation d'Anne de Guigné. Il y a peut-être parfois des adultes qui ne sont pas émerveillés ou qui n'ont pas lu la *Gloire de mon père*, c'est vrai c'est triste, mais je n'en ai pas vu dans cette petite école qui m'a si chaleureusement accueilli.











Bénédiction des cartables le jour de la rentrée







De belles œuvres d'art sur le thème de l'automne







Des élèves heureux en classe comme en récréation







Santons, couronnes de l'avent, bijoux, couture, friandises, décoration, cartes de Noël...Il y en a pour tous les goûts sur les magnifiques stands du marché de Noël, à la sortie des messes des paroisses de Saint François de Paule et Sainte Thérèse.

Que de talents!

### Quelques perles des élèves

En classe de CM, nous étudions le serment du Jeu de pomme.

En GS, le maîtresse demande « Qu'est-ce qu'un Puma ? », réponse : « une chaussure ! »

En GS, une autre question de la maîtresse : « Que va-t-on fêter pendant les vacances de la Toussaint ? » « La Pentecôte ! »

#### Le mot du président de l'APE

A la suite des Aubret qui se sont beaucoup investis à la présidence de l'APE (Association des Parents d'Elèves), ce dont nous les remercions de tout cœur, nous sommes heureux de reprendre cette fonction au service de notre belle école Anne-de-Guigné.

La croissance de l'école au fil des années témoigne de son orientation vers le Beau, le Bon, le Bien et le Vrai pour véritablement élever nos enfants. Merci à l'équipe enseignante qui met tout en œuvre pour tirer de chaque élève le meilleur de lui-même, aussi bien au point de vue scolaire que personnel. Merci également à Monsieur l'Abbé Pinoteau et au séminariste Paul qui les font grandir spirituellement avec un humour à toute épreuve qui les ravit.

Merci enfin à toutes les familles qui s'investissent pour permettre à l'APE de soutenir efficacement l'école : cela permet d'organiser les événements festifs tels que l'apéritif de la rentrée, la galette des rois ou la kermesse par exemple... mais aussi, et de manière moins visible, de gérer communication, cantine, petits travaux pour l'école, financement de diverses activités scolaires...

Nous pouvons témoigner des nombreux talents que déploient les parents pour soutenir l'école, que ce soit en organisation, en communication ou en création, et le marché de Noël de l'APE qui vient de se dérouler en est un magnifique exemple!

Bel Avent à tous!

Jean-Baptiste MARCHADIER

#### « Ce que vous ferez au plus petit d'entre les miens, c'est à moi que vous le ferez »

	<u> </u>
L'École Anne de Guigné a besoin de votre soutien	
M. – Mme – Mile  Adresse:  Adresse courriel:	
Adresse courriel :	RELEVÉ D'IDENTITÉ BANCAIRE POSTALE
par chèque – virement (Rayer la mention inutile).  O Je fais un don dans la durée réparti en virements de € chacun,	Établissement Guichet N° de compte Clé RIB 20041 01008 1711417A029 35  IBAN - Identifiant international de compte FR40 2004 1010 0817 1141 7A02 935  BIC - Identifiant international de l'établissement PSSTFRPPMAR DOMICILIATION :
soit un total de€, du/20 au/20	LA BANQUE POSTALE - CENTRE FINANCIER 13900 MARSEILLE CEDEX 20 TITULAIRE DU COMPTE :  ASSOC ACTION EDUCATIVE ANNE DE GUIGNE
Je souhaite – ne souhaite pas – recevoir de reçu destiné à l'administration fiscale. (Rayer la mention inutile.)	16 AVENUE JEAN JAURES 83320 CARQUEIRANNE